

# 2学年通信



第7号 令和3年11月1日(月)

## 3回目の保護者会？

先月の10月26日(火)、27日(水)には球技大会を実施することができました。今月12日には文化部発表会が催されます。3年生の卒業アルバムも埋まってきました。色々ご心配されたことと思いますが、2年生は修学旅行に行けそうです。しかし、コロナに対する不安は依然として付きまといますので、学校での昼食時は「自席、前向、黙食」の指導を継続するため、職員が昼休みの巡回を続けています。保護者の皆様におかれましても今月は、11月12日(金)に第2学年進路講演会(境文化センター 18:20～)と11月24日(水)に第2学年修学旅行説明会(境文化センター 18:20～)があります。保護者会自体が初めてですので、皆様のご期待に添えるよう準備をしていきます。

さて、伊勢崎高校の国公立大学の進路指導は他の進学校の指導と大きく異なります。この学年では他の進学校と指導方法をほぼ同じにしようと考えています。前号の学年通信でも書きましたが、150名の国公立大学志望者が一人でも多く合格する導きを計画しています。それに伴い、志望する生徒への説明会を来年1月19日(水)放課後、その**保護者の皆様への説明会**を来年1月29日(土)15:00より多目的室3F(予備日2月3日(木)18:30から大会議室)を予定しています。また、私立大学への進路指導は例年通りとします。

## 部活動の大切さ

中学校においては生徒全員が部活動に入部している学校がありますが、県内の高校では、希望制で伊勢崎高校でもそうです。できれば運動部や活動日の多い文化部で活動してほしいと思っています。部活動の良さは、「努力、継続、友情、忍耐…」などたくさんあります。ここで培われる最大のメリットは人間関係だと考えています。例え、学力が高く偏差値の高い大学へ入学でき、就職も給料のよい安定した職場だったとしても人間関係を築けなければ毎日が憂鬱で仕事が長く続くかわかりません。今まで部活動が続いているのは、保護者の皆様の弛まぬ愛情が最大の理由と思いますが、社会に出て人間関係で悩むことは少なそうです。ほとんどの部活動の引退は3年生の6月前後です。ある男子生徒のコメントです。「毎日、帰ると疲れちゃって何もできません。寝るだけです。」この生徒は他のことも頑張っています。

## 学年職員紹介6組

6組担任の富岡です。出身は新潟県です。学生時代を四国で過ごし、生物学を学びました。その後両親のふるさとである、こちら群馬で教職に就き現在に至ります。伊勢崎高校では2回目の2年生の担任となります。

学生時代は、文化の違い(人・食べ物・祭 etc)に驚いたり、関東では見られない自然の多様性に感動しました。大学でのたった4年間(院に行けば6年間)、生徒の皆さんは、関東を飛び出してみませんか。保護者様にしてみれば心配なのは重々承知していますが、お子さんが大きく成長できるチャンスだと思います。また、たった一度きりの人生です。生徒たちには充実した高校生活を送り、納得のいく素晴らしい進路を勝ち取って欲しいです。そのために最大限のサポートをするのが私の仕事だと思っています。今後ともどうぞよろしく願いいたします。

6組副担任の森村です。教科は英語を、部活動は華道部を担当しています。花を生けることは、季節の移り変わりを花で感じ、その生命を愛で、生かすことです。花は美しさで空間を満たすだけでなく、花と向き合う時間は心落ち着くひとときです。皆さんは、受験を意識し始め、授業に、部活動に、委員会に、と忙しい日々を送っていることでしょう。リフレッシュしてさらに活動に取り組んで行けるよう、皆さんが自分なりの「心が落ち着く時間」を作れることを祈っています。

## 今後の予定

- 11月 1日(月)創立記念式典
- 11月 2日(火)～11月 9日(火) 二者面談週間(40分授業)
- 11月 6日(土)進研模試
- 11月11日(木)7限LHR修学旅行
- 11月12日(金)文化部発表会  
第2学年保護者会進路講演会(境文化センター18:20～)
- 11月15日(月)第3回マナーアップ
- 11月16日(火)期末考査2週間前・考査範囲配布
- 11月17日(水)避難訓練(45分授業)
- 11月24日(水)  
第2学年保護者会修学旅行説明会(境文化センター18:20～)
- 11月30日(火)～12月 3日(金)期末考査
- 12月19日(日)～12月22日(水)修学旅行

(文責 塚越)